

Factor 7

Impacto Social

El impacto social está articulado a las funciones sustantivas, permitiendo tener transformaciones positivas al interior de la Comunidad Universitaria tanto en sus procesos formativos, como en las prácticas profesionales, en la participación en proyectos de extensión e investigación que la comunidad considera que fortalece en su ruta formativa como profesional y humanista. Asimismo, en la apertura de espacios a la comunidad en la atención de usuarios a través de clínicas, consultorios jurídicos/empresariales, a través del portafolio de consultorías y educación continuada, que todo en conjunto sigue el sendero misional relacionado con la vocación regional que la UAN consolida al trascender siendo agente de cambio en las comunidades y regiones. La UAN mediante los proyectos de alfabetización en regiones y los programas como Reto a la U y Jóvenes a la U dan cuenta de ello. Es así como uno de los programas más importantes existentes en la UAN es el



Consulta la información completa del Factor escaneando aquí



Una Universidad por la diversidad, la igualdad de oportunidades, la equidad, la interculturalidad y la inclusión



Puesta en escena de la obra "El Antipatriota"

llamado Olimpiadas Colombianas, un camino hacia la excelencia y el fortalecimiento de competencias en matemáticas, física, biología, ciencias, computación, astronomía, lingüística y economía a estudiantes de educación básica y media.

El reconocimiento de este programa ha llevado a ser fundador de la Olimpiada Internacional de Matemáticas, organizador de Olimpiadas Internacionales, Iberoameri-



Premiación Olimpiadas Colombianas de Matemáticas

canas y Nacionales en las diferentes disciplinas, contando con el más alto nivel en Colombia e internacionalmente, logrando un impacto positivo tanto en participación, medallería, como en la preparación y planteamiento de problemas por los profesores vinculados en estos procesos.

En el marco de la mejora continua, se consolida en el último quinquenio el portafolio en educación continuada logrando una diversificación en los ingresos, el aumento de los cursos ofrecidos y la ampliación del público objetivo. Además, la Escuela de Artes y Tradición y el Centro de idiomas inician sus actividades logrando fortalecer estas escuelas y junto a los Centros de Atención Psicológica hacen de la UAN un espacio para su desarrollo profesional y de apoyo para nuestra ciudad.

En relación al impacto artístico y cultural, la Universidad y en particular el Campus Ibérica se han convertido en un referente para el desarrollo de la creación artística en especial lo relacionado con la danza y el teatro; es así como, mediante la vivencia, las alianzas, los eventos artísticos y los proyectos de creación se han destacado por sus múltiples actividades, además de su vínculo con el desarrollo de proyectos encaminados a la protección del patrimonio cultural inmaterial en las diferentes tradiciones, ferias y fiestas en Colombia.

Al interior de cada facultad se ha fortalecido la proyección social mediante brigadas, programas de apropiación social que ofrecen la posibilidad de involucrarse a la comunidad académica y de articularse con el entorno, resaltando las brigadas en optometría, odontología, atención jurídica, psicológica y psicosocial.

La UAN se ha comprometido con la conservación de varios predios de interés cultural para la ciudad de Bogotá (y a nivel nacional). Además la UAN desarrolla marcas propias donde el ciudadano de a pie puede participar e integrar sus obras, reconociendo el Sistema de Información de Arte Sonoro (SIAS) donde cualquier persona puede incorporar y publicar en el sistema un paisaje sonoro, un audio o una obra que represente su entorno. O la marca de lo patrimoniable donde se da concientiza a las comunidades de su patrimonio inmaterial y permite que gracias a las prácticas artísticas puedan ser reconocidas por ellas.



Caminata de la Solidaridad 2023

PARADIGMA DE CALIDAD

La UAN está comprometida con el desarrollo local, nacional e internacional, por lo cual, ha diseñado proyectos de proyección social e interacción con el sector externo, que la posicionan como agente de cambio y transformación social en las regiones donde hace presencia.

JUICIO DE VALOR

La proyección al medio en la UAN se encuentra relacionada con las funciones sustantivas y el compromiso con la excelencia. La UAN continúa organizando olimpiadas colombianas, estableciendo alianzas estratégicas para mantener la excelente calidad y competitividad internacional, su actuación a nivel internacional es destacada con sus comitivas que representan a Colombia como país.

La infraestructura de la UAN y su presencia en el territorio nacional permiten entender las necesidades y dificultades de las comunidades con las cuales se vincula, proyectando estrategias y mecanismos que permitan un crecimiento positivo de las comunidades, en

conjunto con la preservación de los elementos culturales y patrimoniales del país.

El impacto social de la UAN, ha permitido que se dé atención a comunidades con situaciones de vulnerabilidad manifiesta, afianzando la relación de la institución con estas y propendiendo con sus acciones a una mejoría en las condiciones de calidad de vida. Se continúan fortaleciendo los mecanismos de medición de impacto.



Clinicas Optometría Campus Circunvalar

FORTALEZAS

- Actividades de extensión, locales, regionales y nacionales contempladas en el marco del Plan Anual Operativo (PAO) y en el Plan Institucional de Desarrollo (PID).
- Impacto positivo con acciones virtuales que fortalecen las comunidades desde entornos seguros.
- Acciones de proyección social a través de sus áreas de conocimientos que permiten fortalecer programas y acciones de intervención.

OPORTUNIDADES DE MEJORA

- Integrar nuevas actividades en regiones vulnerables y geográficas de difícil acceso.
- Fortalecer las consultorías externas que son pertinentes en las regiones.
- Fortalecimiento de la actividad universidad-empresa desde servicios que brindan laboratorios y unidades académicas.
- Fortalecer la extensión desde la integración de redes del conocimiento a nivel nacional e internacional.

CALIFICACIÓN PROMEDIO: 4.4

Gradación de calidad
Cumple en Alto Grado